

まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



岡崎信用金庫からの寄付に 対する表彰状贈呈式

7月19日(金)みよし市役所

創業100年を迎える岡崎信用金庫から本市に500万円の寄付金をいただいたことに対し、表彰状贈呈式が行われました。式では岡崎信用金庫の畔柳雅宏副理事長くろやなぎまさひろから小山祐市長おやまたすくに寄付金の目録を、小山市長から畔柳副理事長に感謝状を贈呈。小山市長は「いただいた寄付金は、みなよし地区拠点施設の整備費用に充当させていただきます」と話しました。



全国高等学校総合体育大会 出場選手激励会

7月23日(火)みよし市役所

7月から8月にかけて福岡県・佐賀県・大分県などで開催された全国高等学校総合体育大会への出場選手の激励会が行われました。この日出席したのは陸上競技、体操競技、カヌー競技、ボクシング競技に出場する市内在住・在学の19人。激励会では選手一人一人が「悔いのないよう頑張りたい」「決勝に進出したい」など大会への抱負や思いを語りました。



熱中症ゼロへ

7月27日(土)イオン三好ショッピングセンター

市内の指定暑熱避難施設(クーリングシェルター)の周知と、熱中症の予防啓発を目的に「熱中症ゼロへ」が開催されました。イベントでは熱中症に関する講座やクイズラリーなどを実施。集まった多くの参加者たちは店内にあるクイズを探して解きながら熱中症対策について楽しく学び、最後に参加賞のアイスクリームなどを受け取っていました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



なつまつり

7月27日(土)石川家住宅

懐かしい昔からの遊びを体験し、生活や遊びの移り変わりを感じてもらおうと今年も夏祭りが開催されました。風船釣りやシャボン玉などの体験コーナー、カードマジックなどのパフォーマンスが催され、来場者はどのコーナーでも笑顔に。中庭の池ではザリガニ釣り大会が実施され、こどもも大人も夢中になってザリガニ釣りを楽しんでいました。



夏季企画展「チョウとクワガタムシに魅せられて」

8月3日(土)・4日(日)歴史民俗資料館

9月8日(日)まで行われている企画展に合わせて、昆虫と触れ合えるコーナーや撮影会、昆虫切り紙細工ワークショップなどのイベントが開催されました。イベントに訪れた人は各地のチョウなどの標本を見学したほか、普段は見ることのできない貴重なカブトムシやクワガタムシなどを手に取って触ったり、間近で撮影したりして大満足の様子でした。

夏の防犯ふれ愛ステージ

8月3日(土)イオン三好ショッピングセンター

夏の安全なまちづくり県民運動に合わせて「夏の防犯ふれ愛ステージ」が開催されました。この日は豊田警察署が、本市出身でフリーアナウンサーの長野美郷^{ながのみさと}さんを一日警察署長に任命。イベントでは長野さんによる防犯クイズや防犯啓発品の配布のほか、愛知県警察音楽隊による演奏などが行われ、訪れたたくさんの方の来場者は楽しい時間を過ごしました。

